
  

第７７回大運動会アンケートから 
５月２６日（金）は大運動会にお越しいただきありがとうございました。次回以降の参考にさせていただき

たくアンケートを実施したところ，２３６名の方の回答をいただきました。一部を紹介させていただきます。 

学年 頑張った生徒へ一言お願いします。 

３年生 
皆で力を合わせてひとつの事を頑張る姿が素敵でした。特に全員リレーが感動しました。お疲れ
様でした。 

１年生 一人一人が一生懸命に参加して大いに盛り上がった運動会だったと思います。 

３年生 
先生方が生徒と一緒になってがんばってくださっていて、生徒たちも楽しそうに見えました。部
活リレー、全部員入場できたら。よさこいは二年後ろで全然見えず。学年代表リレーも見たかっ
たです。 

２年生 
毎日体操服で登下校し、毎日ある練習、下級生に教えていた、上級生。とても声が出ていて、ク
ラス仲がいい事が伝わりました。かっこよかったです！お疲れさま、明日はゆっくりしてね。 

１年生 小学校の運動会の無邪気な頑張りから、たくましい頑張りへと成長していたなと思いました。 

２年生 久々に子ども達のイキイキした姿を見れて元気をもらいました！ 

３年生 
感動と笑いをありがとう。とても楽しかったです。一生懸命練習した踊りや必死の対抗戦を見せ
てもらって、元気パワーをもらいました。 

３年生 
どの競技もみんな真っ直ぐに真剣な表情で団結力に感動しました！中学校生活最後の運動会、親
にも良い想い出ありがとう！ 

１年生 
３年生のリレーから、涙腺が崩壊するほど、感動しました。生徒の一生懸命な姿勢に感動しまし
た。それぞれの競技においても、テントにいる生徒も一緒になって応援していて、一体感を感じ
た運動会でした。先生方の姿も大変素晴らしかったです。ありがとうございました。 

２年生 
皆さんのひたむきに頑張る姿や笑顔がとても眩しく、見ているこちらまで笑顔になりました。あ
りがとうございました。 

１年生 
クラスや部活動の団結が見え、良い空気感でした。また、限られた時間のなか、流れも滞りなく
進行していけて、素晴らしかったです。 
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学年 その他に気づいたことがあれば教えてください。ご協力ありがとうございました。 

１年生 平日の開催、午前で終わりと言うコンパクトさがちょうど良かったと思います。 

１年生 
多くの保護者さんがいるなか、皆さんマナー良く観覧されていたので安心して見ることが出来まし
た。PTAの皆さま、暑い中お疲れ様でした。 

１年生 
中学生用のテントを拝見していたら、半分以上の子供達がテントから溢れているように見えました。
炎天下だと影がない子供は体調を崩さないのでしょうか。テントを各学年ごとにもう一つずつ増やす
ことは難しいのでしょうか。 

１年生 

保護者の皆様の、観覧マナーについて気になることがありました。花壇の草花を踏んでまで、我が子
を見ようとされる方々がいらっしゃったことが、とても残念でした。それと、日傘を用いることはよ
ろしいと思いますが、あまりに大型の物は周囲の方、特に後ろの方の視界を遮ってしまうのでご遠慮
いただきたいと思いました。 

３年生 
3年生のクラス対抗リレーがおもしろいので、プログラムの最後の方にしたらいいと感じました。生徒
たち全体で盛り上げていて、とても楽しく見ることができました。 

３年生 

平日なので、観に来れなかった保護者が多かったのではないかと思います。私は運良く休みが取れた
ので観ることができましたが、主人は仕事で観れず、残念そうでした。コロナ前の種目の多い長時間
の運動会も良かったですが、今日のように午前中で終わる運動会も、先生方、子ども達、保護者にと
って体等の負担が程々で良いのかもと思いました。 

３年生 
１年生の府中音頭の時、３年生（？）が一緒に歌っていて、いい雰囲気だなぁと嬉しくなりました。
盛り上げてくれたおかげか、１年生も楽しそうに踊っているのが印象的でした。 

３年生 

YOSAKOIの時、前の方まで観覧を出来るようにして下さり子供の頑張っている姿を間近にしっかり見
る事が出来ました。祖母も喜んでくれました。先生の計らいに感謝します。ありがとうございまし
た。 

３年生 
ようやくコロナ禍が治まり、やっと子ども達のマスクなしでの自由な運動会でイキイキした表情が見
れて本当に嬉しかったです。お世話になった先生方、PTA役員の方、ありがとうございました。 

２年生 
平日開催なこともあり、観覧エリアに余裕があって良かったです。仕事をしている保護者には厳しく
もありますが、平日開催もいいなと思いました。先生方、役員の皆様には本当に感謝します。 

３年生 

部活対抗リレーを見ていて先生達も本気で走っている姿を見て、気づかされました！大人もあのよう
に本気になったとき、子どもたちが本当に楽しそうにしていた姿。きっと私達親も、子供の前で本気
で接することの大切さを改めて教えてもらった気がします。ありがとうございました。 

２年生 
先生達も一緒になって大運動会を盛り上げて下さる姿は子ども達も楽しく、嬉しかった事と思いま
す。日頃の授業のみならず、練習や準備とお疲れ様でした。ありがとうございました。 

３年生 もっと演目増やしてほしい。半日じゃ物足りないし、１日の運動会をしてほしいな。 

３年生 

本部テントを低くするか、スタンド側に寄せて欲しいです。スタンドの上から見た時に、手前のコー
スが隠れます。先生方もよく動かれていて、暑い中、練習から本番までありがとうございました。3年
生で最後にいい大運動会が出来てよかったです。 

 昨年度の反省から，グランドが見えにくいということで，今年度は本部テントの位置を見直すとともに，最後の
「府中中 YOSAKOI」の時は，本部席前を開放いたしました。思いやり席，来賓席など今年から増えたものもあり

ます。今回いただいたご意見は，来年度のレイアウトで参考にさせていただきます。ま

た，今年度は，予定していた土曜日・日曜日が中体連の春季大会の予備日となったため，

部活動の生徒が参加できない可能性があり，平日開催となりました。今後の行事につい

て，たくさんの保護者の方に参加していただきたいのは今までと変わりません。しかし，

部活動の地域移行に伴い，土日に学校行事を行うと，行事に参加できない生徒が複数生

じることが予想されます。学級での練習を頑張ってきた生徒が，できるだけたくさん本

番に参加できるよう，今後の行事は平日に行うことを基本に考えております。早めに行事予定表等で案内いたしま

す。ご理解・ご協力をお願いいたします。 


